

Assemblée générale du TCCG du 5.2.2015

Comité : Monsieur Peter Eugster, Président, Monsieur François Schuwey, Vice-Président, Monsieur Raymond Carballares, Trésorier, Monsieur Philippe Rochat, Responsable de la formation, Monsieur Stephan Houyoux, Responsable de l'évènementiel.

Présents : 9 personnes dont 7 membres et 2 abonnés.

Monsieur Babey représentant de la Municipalité de Gingins.

Monsieur Mauro Mulliri, professeur de tennis du Club.

Excusés : 16 personnes

Ouverture de la séance à 20h10 par le Président, Monsieur Peter Eugster.

PV de l'assemblée générale de 2014 : Monsieur Peter Eugster demande s'il y a des remarques et si une lecture est souhaitée. Pas de correction et la lecture n'est pas demandée.

Le PV est mis au vote pour approbation.

Il est approuvé à l'unanimité.

Rapport du Président, Monsieur Peter Eugster.

Rapport du Responsable de la formation, Monsieur Philippe Rochat.

Rapport des Capitaines des deux équipes interclubs.

Rapport d'activité du Professeur de tennis, Monsieur Mauro Mulliri :

Les cours se sont bien passés.

Des T-shirts au logo du Club seront distribués aux élèves. (T-shirts qui avaient été créés pour le 20^{ème} anniversaire du Club).

Il souhaite organiser une séance d'information pour les parents.

Organisation d'un tournoi pour les enfants en parallèle des tournois pour adultes.

Développement d'un groupe junior afin de les préparer à la compétition.

Plus tard, éventuellement créer une équipe interclubs juniors.

Sponsors : Fidusoft, Génération Sport, Centre de Médecine et de Chirurgie Esthétique du Léman.

Rapport du Trésorier, Monsieur Raymond Carballares en fait une présentation orale:

Reprise de la comptabilité difficile car le logiciel utilisé par l'ancien Trésorier n'est pas transmissible.

Un nouveau logiciel a été acheté à un prix défiant toute concurrence auprès de Fidusoft, un de nos sponsors. Il fonctionne à satisfaction. Nous remercions vivement Monsieur Martin Lauri pour son aide et sa collaboration précieuse.

L'exercice comptable se faisait du 1^{er} novembre au 31 octobre par le passé. Il portera dorénavant sur l'année calendaire, du 1er janvier au 31 décembre.

L'exercice sous revue c'est fait exceptionnellement sur 15 mois, soit du 01.10 2013 au 31.12.2014.

Rapport des Vérificateurs des comptes : Messieurs Stuart Ellerby et Claude Favre.

Approbation des comptes par votation.

Les comptes sont approuvés et décharge est donnée au Trésorier et aux Vérificateurs.

Élection des nouveaux vérificateurs des comptes pour 2015 : Sont élus : Messieurs Claude Favre et Stuart Ellerby, suppléant : Monsieur Patrice Dubuis.

Élection du Comité pour 2015.

Monsieur Stephan Houyoux, Responsable de l'évènementiel se retire. A l'occasion de son départ, il reçoit un cadeau avec tous nos remerciements pour le travail accompli.

Se représentent aux mêmes postes : Messieurs Peter Eugster, François Schuwey, Raymond Carballares, Philippe Rochat.

Ils sont élus à l'unanimité.

Le Comité demande s'il est possible d'intégrer Monsieur André Morel, qui est absent et excusé, au comité si celui-ci accepte d'y participer.

L'assemblée accepte cette proposition.

Activités 2015:

Tournois d'ouverture, de rentrée et de clôture. Y seront inclus un ou des tournois pour les enfants. Tournois Interclubs pour les deux équipes engagées : Jeunes Séniors et Séniors.

Cotisations et finance d'entrée:

Le comité propose une augmentation et une adaptation de la finance d'entrée et des cotisations. Ceci est rendu nécessaire par l'augmentation des coûts des divers travaux d'entretien nécessaires. Cela fait 28 ans (depuis la création du Club) que les finances d'entrée et les cotisations n'avaient pas été adaptées.

Nouveaux projets en cour d'étude : Système de réservation informatisé et utilisable à distance, éclairage.

Monsieur Stuart Ellerby pense que cette augmentation est trop brutale.

Monsieur Claude Favre demande que l'augmentation des abonnés soit la même que celle des membres et non pas 10 chf plus élevée.

Monsieur Babey pense que l'augmentation ne se justifie pas si les finances sont saines. Le fait que les cotisations soient les mêmes depuis la création du Club n'est pas un argument selon lui.

La proposition du Comité, sans modification, est mise en votation.

La proposition est acceptée à la majorité des membres présents.

Présentation du budget 2015 par le Président.

Le budget est approuvé à l'unanimité des membres présents.

Révisions des statuts du Club.

Après étude, il a semblé au Comité que diverses modifications étaient nécessaires.

Les modifications ont été acceptées à l'unanimité des membres présents.

Divers :

Monsieur Babey propose que les abonnés aient aussi le droit de vote. Cette proposition sera étudiée.

Le Comité présentera ses conclusions lors de la prochaine assemblée générale.

Monsieur Patrice Dubuis demande si une initiation au tennis pourrait être proposée aux écoles des deux communes concernées. But : augmenter l'intérêt pour ce sport et acquérir de nouveaux membres. Le sujet sera étudié par le Comité.

L'assemblée générale se termine à 22h15 et est suivie d'un apéritif.

François Schuwey 20.2.2015